

BONHOMME CARNAVAL

Qui est Bonhomme Carnaval et qu'est-ce qu'il fait?

Le célèbre Bonhomme est connu internationalement comme le symbole du carnaval d'hiver de Québec et l'ambassadeur de tous les visiteurs. Il est l'invité de marque à chaque activité et à chaque événement du carnaval. Bonhomme est à la tête des défilés de nuit, il encourage les participants à chaque compétition et il a son palais de glace.

Chaque année, Bonhomme voyage dans le monde entier pour promouvoir son festival : au Brésil, en France, au Japon, en Chine, à Cuba, aux Bahamas, à New York, en Louisiane, à Vancouver, etc. Soit au Québec ou à l'étranger, Bonhomme attire toujours une foule de curieux grâce à sa bonne humeur. Le prestigieux Bal de Bonhomme a lieu chaque année au Fairmont le Château Frontenac. Un repas gastronomique suivi de la danse au son de la musique d'orchestre en font une soirée mémorable.

Bonhomme fait partie de chaque carnaval d'hiver depuis 1955. Il représente la bonne volonté, le sens de l'humour et la joie de vivre.

Le costume de Bonhomme :

Bonhomme est une reproduction d'un bonhomme de neige portant une tuque rouge et une ceinture fléchée. Ces vêtements, liés directement au folklore québécois, sont les éléments de la tenue vestimentaire de Bonhomme. La ceinture fléchée, inspirée de la culture amérindienne et portée par les premiers « habitants », servait à serrer leurs manteaux à la taille pour se protéger contre le froid. Elle est demeurée présente dans la culture québécoise grâce en grande partie au carnaval d'hiver de Québec.



Pour plus de renseignements, voir le site web :
www.carnaval.qc.ca

BONHOMME CARNAVAL

Who is Bonhomme Carnaval and what does he do?

Bonhomme is the famous, internationally known symbol of the Quebec Winter Carnival and the ambassador to all visitors. He is the key figure at each festivity and event of Carnival. Bonhomme leads the night parades, cheers on participants at every competition and has his very own ice palace!

Each year, Bonhomme travels the world over to promote his event; Brazil, France, Japan, China, Cuba, Bahamas, New York, Louisiana, Vancouver, etc. Whether at home or away, Bonhomme always attracts a crowd of the curious who are drawn to his good humour.

The prestigious Bal de Bonhomme takes place each year at the Fairmont le Château Frontenac. A gourmet dinner followed by dancing to a live orchestra makes this an evening to remember.

A part of every Carnival since 1955, Bonhomme's presence signifies good will, a sense of humour and a "joie de vivre".

Bonhomme's costume:

Bonhomme is a replica of a snowman with a red tuque and woven belt, the "ceinture fléchée". These articles of clothing are part of Quebec's folklore and are the key elements of Bonhomme's costume. The arrow sash, inspired by native culture, was used by early "habitants" to tie over their coats as protection from the cold. It has retained its place in Quebec culture due in large part to the Quebec Winter Carnival.



For more information, visit the web site:
www.carnaval.qc.ca

